Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 334 m2
Référence 460
Prix 2 495 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Co-Exclusivité: A Tourretes Sur Loup, découvrez cette magnifique villa
contemporaine de 334 m2, mariant I'élégance scandinave et une architecture
épurée. Cette propriété offre non seulement un design moderne, mais également
une vue imprenable sur la splendide Cbte d'Azur. Avec huit pieces au total, dont six
chambres spacieuses, cette maison est un véritable havre de paix pour ceux qui
recherchent le raffinement et la sérénité. Nichée sur un vaste terrain de 6475 m2,
cette propriété offre un espace extérieur généreux pour profiter de la nature

environnante. De plus, elle dispose d'un ...

Co-Exclusivity: In Tourretes Sur Loup, discover this magnificent contemporary Vvilla
of 334 m2, combining Scandinavian elegance and refined architecture. This
property not only offers modern design, but also breathtaking views of the splendid
Cote d'Azur. With eight rooms in total, including six spacious bedrooms, this house
is a true haven of peace for those seeking refinement and serenity. Nestled on a
vast plot of 6475 m2, this property offers generous outdoor space to enjoy the
surrounding nature. In addition, it has an independent apartment for guests ,

comprising two bedrooms, providing ...

GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR
33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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